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RIO GRANDE

VACACIONES

MÁS FRECUENCIAS DE VUELO PARA LA 
PROVINCIA A PARTIR DE ENERO

El intendente Walter Vuoto se reunió con el ministro de Transporte de la Nación, 
Mario Meoni, para trabajar en la nueva terminal que mejorará la 
conexión con el resto de la provincia y el sector continental del país. 

“LA NUEVA TERMINAL VA A TRANSFORMAR 
EL TRANSPORTE DE NUESTRA CIUDAD”

La Oficina de la Mujer, Género y 
Diversidad, fue inaugurada ayer 
en Leonardo Rosales 246 B, donde 
también funciona la oficina del 
INADI. 

YA SE FUERON MÁS 
DE 1300 PERSONAS 

Los vuelos aumentarán de acuerdo a la información brindada por el sitio 
web de Aerolíneas. Río Grande pasará a contar con tres vuelos 
semanales y Ushuaia llegará a tres o cuatro frecuencias diarias.

Desde que empezó diciembre, ya 
pasaron por San Sebastián 1365 
personas, 667 de ellas lo hicieron 
este sábado y domingo. Este fin de 
semana se espera otro 
éxodo.

“DEBE DESTACARSE LA IDONEIDAD Y TRATAR 
DE EVITAR TODO TIPO DE DISCRIMINACIÓN”
Lo afirmó la abogada María San Martin, quien representará a sus pares de 
Ushuaia. En tanto que en Río Grande lo hará José Fernández Rodas, 
luego de los comicios del viernes, para la elección de abogados.

NUEVA OFICINA DE 
LA SECRETARÍA DE 
LA MUJER
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Será la primera de las reuniones de Gabinete itinerantes. También llegarán 
el Ministro del Interior Wado de Pedro, el Jefe de Gabinete Santiago Cafiero 
y otros ministros que tengan vínculo con las actividades de la 
región.
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AEROLÍNEAS ARGENTINAS

EL LUNES LLEGA ALBERTO 
FERNÁNDEZ A RÍO GRANDE

CAPITALES ALTERNAS
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CONVENIO PARA FORTALECER LAS 
ORgANIzACIONES COMUNITARIAS

De esta manera, se acompañará la 
consolidación de comedores comu-
nitarios y merenderos, cooperativas 
de trabajo, asociaciones deportivas, 
civiles y culturales, entre otras.

El intendente de la ciudad, Martín 
Perez, junto a la secretaria de Inclu-
sión Social del Ministerio de Desarro-
llo Social de la Nación, Laura Alonso, 
firmaron el convenio del programa 
“Organizar”, destinado a facilitar la 
formalización y regularización de las 
organizaciones comunitarias.

Este programa persigue como 
objetivo contribuir a mejorar las ca-
pacidades de gestión de las organi-
zaciones de la sociedad civil, quienes 
cumplen un rol fundamental en el 
desarrollo de sus comunidades. Mu-
chas de ellas atraviesan dificultades 
administrativas, y de ello deriva el 
impedimento de vincularse con las 
distintas políticas públicas que lleva 
adelante el Estado en sus diferentes 
niveles.

culturales; y que de manera integral 
realizan acciones conjuntamente con 
las Secretarías de Desarrollo Social; 
Mujer, Género y Diversidad; Gestión 
Ciudadana y Agencia Municipal de 
Deportes, Juventud y Cultura.

De la reunión virtual de la firma 
del convenio participaron también la 
directora nacional de Fortalecimiento 
Institucional, Victoria Colombo, jun-
to a parte de su equipo; la secretaria 
de Desarrollo Social del Municipio de 
Río Grande, Silvana Angelinetta y la 
directora general de Fortalecimiento 
Institucional y Abordaje Territorial, 
Verónica Martínez.

Al respecto, la secretaria de Desa-
rrollo Social, Silvana Angelinetta, co-
mentó que “desde la Gestión creemos 
necesario reforzar el compromiso y la 
participación activa de todos los acto-
res de la comunidad, para la revincu-
lación y reparación del tejido social”, 
y destacó que “este programa, es una 
herramienta que procura generar me-
canismos de fortalecimiento de las 
capacidades de gestión de las organi-
zaciones, a través de la asistencia téc-
nica, en articulación y transversalidad 
con el Estado”.

“‘Organizar’ está a cargo de la Di-
rección Nacional de Fortalecimiento 
Institucional”, continuó la funciona-
ria, y detalló que contempla, además 
de la asistencia técnica; capacitacio-
nes, recursos materiales y documen-
tales; gastos y costos administrati-
vos específicos; cuadernillos para la 
formación en cinco áreas temáticas: 
administración y organización; plani-
ficación estratégica; participación so-
cial; comunicación integral; y género 
y diversidad. 

Finalmente, resaltó que para 
la ejecución de “Organizar” en Río 

Grande se prevé la participación de 
60 Organizaciones Comunitarias que 
se posicionan en diversos servicios, 
tales como comedores comunitarios 
y merenderos, cooperativas de traba-
jo, asociaciones deportivas, civiles y 

A través de dicha rúbrica, el Municipio implementará el programa nacional “Organizar”, que brinda asistencia técnica, 
capacitaciones, entre otros, a más de 60 Organizaciones. 

CONTINÚAN LAS INSCRIPCIONES 
PARA PARTICIPAR DEL PRIMER 
CONgRESO DE INDUSTRIAS 
TECNOLÓgICAS DE LA CIUDAD 

Quienes deseen ser parte de este 
Primer Congreso IT pueden inscribirse 
de manera gratuita en: https://bit.ly/
RioGrandeIT

El Congreso se desarrollará este 
viernes 18 y sábado 19 y constará de 
3 ejes temáticos: oficios digitales; co-
munidades startup; y oportunidades 
de negocios que pueden haber en Río 

Grande a partir de la creación y radica-
ción de empresas de base tecnológica. 

A través del programa “Río Gran-
de, Ciudad Tecnológica”, el Municipio  
organiza esta propuesta con el fin de 
impulsar las industrias del Conoci-
miento y los Videojuegos para am-
pliar e integrar la matriz productiva 
de la ciudad.

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE
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EL EVENTO ES 
ORgANIzADO POR 

LA MESA NACIONAL DE 
ADICCIONES 

Y LAS MADRES 
CONTRA EL PACO

EL MUNICIPIO Y REENCONTRÁNDONOS 
PARTICIPARÁN DEL FORO DE ADICCIONES

La misma se realizará vía Zoom el 
14 de diciembre a las 20 horas y contará 
con la participación de la directora de 
CEPLA, Constanza Rija, la secretaría 
de Políticas Sociales, Sanitarias y De-
rechos Humanos de la Municipalidad 
de Ushuaia, Sabrina Marcucci y la Pre-
sidenta de Reencontrándonos, Stella 
Maris Lavenia.

El evento es organizado por la Mesa 
Nacional de Adicciones y las Madres 
Contra el Paco y participan también 
diversos referentes de áreas claves en la 
contención social y trabajo con jóvenes 
en riesgo, buscará explorar las distintas 
experiencias en el tema y ahondar en 
las herramientas articuladas para tra-
bajar sobre la prevención y asistencia 
de las adicciones.

Stella Maris Lavenia Lavagna, di-

riencia que transitan familiares y cuida-
dores de personas que sufren de adic-
ción buscará concientizar al público 
en general, así como encontrar puntos 
comunes en la agenda que comparten. 

Quienes deseen participar, podrán 
sumarse a la reunión virtual a través 
del ID de la plataforma Zoom: 450-627-
9554.

rectora general de Reencontrándonos, 
quien participará como una de las di-
sertantes, destacó que se trata de algo 
“sobre lo que venimos trabajando hace 
muchos años, que ahora compartimos 
nuestra experiencia con otras organiza-
ciones, así como métodos de abordaje 
que llevamos adelante contra esta pro-
blemática. Para este evento, vamos a 
contar también con la experiencia del 
municipio de Ushuaia, tanto de Cos-
tanza Rija, que está a cargo del Centro 
Preventivo Local de Adicciones, como 
de  Sabrina Marcucci, la secretaria de 
Políticas Sociales de la ciudad”.

El Foro, que presentará el trabajo 
diario que se realiza desde organizacio-
nes civiles, el rol del Estado en la lucha 
contra las adicciones, las opiniones de 
especialistas del área salud y la expe-

La Municipalidad de Ushuaia y la Asociación Civil Reencontrándonos, participarán junto a la Mesa Nacional de 
Adicciones, responsable de la organización del Foro que tratará dicha temática referida a las provincias de Santa 
Cruz y Tierra del Fuego e Islas Malvinas. 

EL INTENDENTE ANUNCIÓ 
EL INCREMENTO DEL 50% 
EN EL MONTO DE BECAS 
PARA DEPORTISTAS 

Lo realizó tras la premiación 
de la VII Edición de los Premios 
“Ciudad de Río Grande”. Es la pri-
mera vez que se aumenta el valor 
de las mismas. Se aplicará a partir 
del próximo año. 

El intendente Martín Perez 
tomó la decisión de incrementar, 
para el próximo año, un 50% el 
monto de las becas otorgadas a 
deportistas de nuestra ciudad. El 
anuncio lo realizó en el marco de 
su discurso en la vela de premia-
ción de la VII Edición de los  Pre-
mios “Ciudad de Río Grande”. 

Al respecto, el Jefe Comunal 
recordó que las mismas no ha-
bían sido aumentadas hasta el 
momento  y remarcó que en 2021 
“vamos a poder poner verdadera-
mente nuestro programa deporti-
vo en marcha”. 

Asimismo, Perez mencionó 
que “para nuestra Gestión, el de-
porte es primordial. Es una he-
rramienta educadora y transfor-
madora de las personas que nos 
permite llegar a todos y todas, sin 
distinciones de edad, género, ni 
de ningún tipo”.

USHUAIA

LA UNIDAD SANITARIA 
MÓVIL ATIENDE EN LA 
PLAzA DE LOS BOMBEROS

La Municipalidad de Ushuaia in-
forma a los vecinos y vecinas, que 
la Unidad Sanitaria Móvil junto al 
Móvil de la Dirección de Zoonosis se 
encuentran  en la plaza de los Bom-
beros, ubicada en Magallanes y Don 
Bosco, con horario de atención de 10 
a 15 horas. 

La Secretaría de Políticas Sociales, 
Sanitarias y Derechos Humanos re-
cordó que la atención se realiza con 
turno previo que puede solicitarse al 
441833, en el horario de 10 a 16 horas.

Asimismo, el  subsecretario de 
Políticas Sanitarias, Dr. Lucas Corra-
di, informó que “la atención que se 

ofrece en la Unidad Sanitaria es para 
las especialidades de pediatría, nu-
trición, nefrología, medicina genera-
lista y enfermería”. En tanto, la aten-
ción en odontopediatría se continúa 
dando en los consultorios ubicados 
en el centro comunitario del barrio 
Martial.

Por otra parte, el funcionario su-
brayó que “aquellos vecinos y veci-
nas que no cuentan con obra social, 
pueden acercarse de igual manera 
porque, además de garantizar una 
atención libre y gratuita desde el Mu-
nicipio, nos ocupamos de afiliarlos al 
plan SUMAR”.

USHUAIARÍO GRANDE
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El miércoles, en la Delegación de Gobierno de Tolhuin se vivió una situación en la que una persona alterada fue a reclamar por 
un subsidio del programa PROGRESAR, amenazando a los trabajadores.

El hombre, visiblemente alterado, 
argumentó que ya había entregado 
los requisitos para el subsidio, pero 
no en la Delegación, sino a una per-
sona, de nombre Alejandra, que no 
trabaja en la Delegación y que tam-
poco se sabe quien es.

“Esos trámites se hicieron presen-
ciales en primera instancia, luego a 
través de un formulario para rellenar 
on-line, y todos los reclamos se ha-
cían desde la delegación”, dijo Ma-
rina Romero, coordinadora de RUPE 
en Tolhuin, por FM Del Pueblo.

Y explicó que “el individuo entre-
gó papeles en otro lado. Se lo explica-
mos y el señor no entendió. Se hizo 
la denuncia pertinente y no pasó a 
mayores”.

“El hombre amenazó con colocar 
una bomba en la delegación, con la 

intención de generar una respuesta 
inmediata que no podíamos dar. Exi-
gía el cobro del subsidio, pero al no 

entregar los papeles en la delegación 
no teníamos constancia”, agregó.

“Ofrecimos poder realizar de nue-

RECLAMOS DE PERSONAS QUE BUSCAN SUBSIDIOS 
Y ENTREgARON LOS PAPELES A TERCEROS

vo los trámites y el no accedió, nos está 
sucediendo de recibir dos o tres perso-
nas diarias de gente que entregó pape-
les a terceros”, relató la funcionaria.

En la delegación de Tolhuin se re-
cibieron alrededor de 500 formularios 
para los subsidios para emprendedo-
res, por un valor inicial de $10.000, 
pero que después aumentó a $20.000.

“El subsidio que gestionamos es 
para emprendedores que tienen un 
proyecto, estas personas que se ano-
taron no presentaron los papeles ni 
siquiera para hacer la evaluación”, se-
ñaló Romero.

Se recuerda que todos los solici-
tantes del subsidio deberán presen-
tarse de 9 a 16 hs. en la delegación de 
Gobierno, donde hay empleados que 
podrán brindar el asesoramiento co-
rrespondiente al trámite.

EN IATEC RECLAMAN POR 
LA INCORPORACIÓN A 
PLANTA DE LOS PPD

Una importante cantidad de traba-
jadores se manifiesta en las puertas de 
la fábrica Iatec, del grupo Mirgor, en 
reclamo por la incorporación definiti-
va del Personal de Planta Discontinua, 
cuyos contratos terminarían el 28 de 
diciembre.

“Es un reclamo que viene de hace 
mucho tiempo. Ya en agosto reclamá-
bamos por los compañeros contratados 
desde 2015”, dijo Ángel Gordillo, Secre-
tario de Organización de la UOM Río 
Grande, por FM Masters.

“En agosto los delegados fuimos 
procesados, por reclamar el derecho de 
los trabajadores, pero seguimos plan-
teando la situación, la empresa pidió 
un tiempo y no hubo respuestas. La se-
mana pasada se presentó una nota di-
ciendo que lo estaban analizando, pero 
cuando les fuimos a pedir que los con-
tratos sean más extensivos, la empresa 

hizo un contrato eventual peor que los 
de plazos fijos”, agregó Gordillo.

Y opinó que “la gente ya está enoja-
da por el hecho de que no pueden pen-
sar en sacar un préstamo porque no 
saben qué va a pasar”.

Ayer se llevó a cabo una importante 
asamblea en Iatec, donde los trabaja-
dores decidieron comenzar con la ma-
nifestación pacífica en las puertas de la 
empresa.

“Se olvidan que la gente les está lle-
nando los bolsillos hace cinco años”, 
consideró Gordillo.

Serían alrededor de 400 los trabaja-
dores contratados bajo esta modalidad 
desde 2015 y 600 desde 2020, cuyos 
contratos finalizarían el 28 de diciem-
bre. Sin embargo, desde la empresa 
advirtieron que desde el 4 de enero 
próximo, los trabajadores podrían rein-
corporarse.

TOLHUIN

MÁS DE 600 PERSONAS YA 
SALIERON DE LA PROVINCIA 
POR TIERRA

Desde que empezó diciembre, 
ya pasaron por San Sebastián 
1365 personas, 667 de ellas lo hi-
cieron este sábado y domingo, y 
entre las 8 y las 9 de la mañana.

Pero el mayor caudal de viaje-
ros se espera para el próximo fin 
de semana, ya que comienzan las 
vacaciones la mayoría de las em-
presas electrónicas, lo que supo-
ne un éxodo mayoritario.

Ariel Rodríguez es jefe de Mi-
graciones y explicó que, las de-
moras en la salida pueden res-
ponder a “errores en el armado 
de los certificados, tanto el de 
circulación nacional como en la 
declaración jurada”.

La documentación que se exi-
ge es el certificado de circulación 
nacional, que se tramita on line 

por la página argentina.gob.ar/
verano

La declaración jurada de in-
greso y egreso de Migraciones 
se tramita en migraciones.gov.
ar, y habrá que llenar dos, una 
una cuando se van y otra cuando 
vuelven.

La otra es la declaración ju-
rada para el ingreso a Chile, que 
dura solo 24 hs y se puede trami-
tar a través de c19.cl

Se aclara que, cuando se vaya 
llenando la información en el 
formulario, se pide dirección en 
Chile, allí habrá que poner “San 
Sebastián 1” o “en tránsito 1”.

Ante cualquier inconvenien-
te, en el Paso de San Sebastián, 
lado argentino, se entregará una 
copia para llenar manualmente.

GREMIALESVACACIONES
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“LA NUEVA TERMINAL DE ÓMNIBUS VA A 
TRANSFORMAR EL TRANSPORTE DE LA CIUDAD”

“La necesidad de mejorar la co-
nectividad de Ushuaia es un aspecto 
imprescindible para el desarrollo del 
turismo, para la mejora de la competiti-
vidad de nuestras producciones y para 
la calidad de vida de nuestros vecinos y 
vecinas. Si hay algo que esta pandemia 
nos enseñó es la importancia de contar 
con vías de acceso  y conexión con los 
otros centros urbanos del país. Somos 
la capital de una provincia que está se-
parada del resto del país y eso hace aún 
más necesario contar con infraestruc-
tura y logística que permitan la cone-
xión” explicó Walter Vuoto.  

El intendente también destacó y 
agradeció la decisión del gobierno Na-
cional de asistir técnica y financiera-
mente desde el Ministerio de Transpor-
te de la Nación para la realización de la 
obra de la nueva terminal de ómnibus 
para pasajeros de larga, mediana y cor-
ta distancia. 

“Sin dudas esta obra es necesaria y 
va a permitir seguir mejorando el ser-

van a solicitar o reclamar. Por eso, es-
tas herramientas que se generan desde 
Nación y que lleva adelante el ministro 
Mario Meoni al frente del Ministerio 
de Transporte de la Nación, son muy 
importantes porque permiten generar 
infraestructura urbana que realmente 
transforman el transporte de la ciudad”.

vicio del transporte de pasajeros en sus 
distintas modalidades, y nos permitirá 
realizar una mejor planificación de los 
recorridos urbanos por la zona céntrica 
de la ciudad” amplió el intendente. 

Por último, Vuoto reiteró el agrade-
cimiento al Presidente de la Nación, Al-
berto fernandez, por “tener una mirada 

profundamente federal de la Argentina 
y entender que los municipios son los 
que verdaderamente conocen las nece-
sidades de los barrios y de los vecinos y 
vecinas”. 

Vuoto destacó que los municipios 
son “la primera cara que el ciudadano 
tiene del Estado y al primero al que le 

El intendente Walter Vuoto se reunió con el ministro de Transporte de la Nación, Mario Meoni,  para analizar 
y trabajar en lo que será la nueva terminal de ómnibus de la ciudad de Ushuaia que mejorará la conectividad 
dentro de la ciudad y en su conexión con el resto de la provincia y el sector continental del país. 

VUOTO CON MEONI
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La Peña del Fin del Mundo realizó una caravana solidaria por el Día del Jugador Número 12, en la que participaron hinchas 
de la ciudad a pie y en casi 80 autos.

“La caravana Bostera y Solidaria 
tenía dos objetivos. El primero, poder 
juntarnos a celebrar nuestro día del 
hincha y el segundo, como lo hicimos 
todo el año, colaborar con el meren-
dero “La copita de leche “ del barrio 
La Bolsita en estas fiestas” comentó 
Alejandro Tale, miembro de la comi-
sión.

La celebración fue convocada 
por la comisión directiva de Boca en 
Ushuaia través de sus redes sociales. 
Allí, se pudieron ver flayers y salu-
dos de ex jugadores de Boca Juniors 
como el de Antonio ‘Chipi’ Barijho y 
Enrique ‘Quique’ Hrabina y el perio-
dista ‘Tato’ Aguilera, convocando al 
gran festejo. 

La actividad arrancó el 12/12 a las 
17 horas y culminó alrededor de las 20 
horas en el cartel de Ushuaia.

“Todos los y las hinchas acercaron 
un alimento no perecedero, se les en-
tregaba un número para la rifa a cam-
bio y luego salimos todos a festejar a la 
par del camión que marcaba el ritmo 
de la caravana con una murga amiga 
y bostera del barrio Monte Gallinero” 

contó a los medios el ‘Tano’ Veneroni 
- presidente de La Peña.

Previo a la llegada de la murga, los 
hinchas de Boca Juniors que iban lle-
gando, se fotografiaron en un cuadro, 
tipo marco, que se exhibía para con-
memorar al “Día del Hincha”  a modo 
de postal.

Globos, carteles, banderas... y mu-
cho sentimiento. La jornada fue una 
verdadera fiesta y se inundó de azul 
y amarillo a nuestra querida Ushuaia.

Tras finalizar la caravana, el presi-
dente de La Peña del Fin del Mundo, 
realizó el sorteo de los premios (cami-
setas y gorras) por Facebook e Insta-
gram. 

Pero lo realmente importante de 
esta actividad, es que La Peña cierra 
un año de muchas jornadas solidarias 
y ésta vez han recaudado 300 litros 
de leche, alimentos no perecederos y 
pan dulce para pasar las fiestas quie-
nes más necesitan una mano.

“Una vez más, se vuelve a demos-
trar que el fútbol y la comunidad son 
parte de una misma red de sostén y de 
alegría”, remató el Tano.

USHUAIA SE PINTÓ DE AzUL Y AMARILLO 
EN EL DÍA DEL JUgADOR NÚMERO 12

BOCA
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EL ECLIPSE SOLAR TAMBIÉN LLEgÓ A USHUAIA

Aunque es el cuarto año con-
secutivo que este fenómeno se 
presenta en Ushuaia, dadas las 
condiciones metereológicas se 
pudo apreciar de forma nítida 
la presencia de la luna en el me-
diodía. Se estima que volvería a 
repetirse en abril de 2022 para 
la Provincia, ya que será visible 
desde la Antártida y zonas aleda-
ñas, para el resto del continente 
la espera se hará más larga: re-
cién en 2048 se dará un nuevo 
eclipse.

Para buena parte de la Pata-
gonia Argentina y Chile la ubi-
cación resultó la mejor posible, 
como fue el caso de Piedra del 
Águila, donde durante unos dos 

minutos, la Luna cubrió comple-
tamente al Sol, en un espectáculo 
espacial que se extendió a lo lar-
go de tres horas.

En las calles de la ciudad, se 
pudo observar a vecinos y veci-
nas utilizando proyectores ca-
seros, en general de cartón con 
papel aluminio y papel, así como 
otros con lentes de filtro solar, 
dadas las diversas recomenda-
ciones médicas distribuidas en 
los medios para su observación 
segura. Para muchos será un re-
cuerdo extraordinario de como el 
Sol, aunque sea por un pequeño 
lapso de tiempo y de forma par-
cial, se ocultó en la Ciudad Más 
Austral del Mundo.

El esperado evento astronómico que afectó a buena parte de América del Sur también tuvo su repercusión en 
Ushuaia. En la capital provincial, la Luna ocultó un 60% del Sol alrededor de las 13:20, permitiéndole experimentar 
un momento único a los vecinos de la ciudad.

APUNTAN A INCREMENTAR 
LAS VENTAS EN LAS ÚLTIMAS 
SEMANAS DEL AÑO

La presidenta de la Cámara de 
Comercio, Claudia Fernández, en 
comunicación con FM MASTER´s 
dialogó sobre el desarrollo que 
viene teniendo y lo que se espera 
de cara a navidad para los comer-
cios en la ciudad.

Ushuaia Noticias.- Con la bús-
queda de poder incrementar las 
ventas, tras un 2020 de constantes 
bajas, Fernández explicó “todos 
han salido con promociones, pre-
venta anticipada y tratando de en-
tender esto del distanciamiento, 
que nos amontone la gente para 
los últimos días de las compras”.

“La mayor parte de la gente 
está comprando anticipando con 
todas las ofertas” agregó la Presi-
denta de la Cámara, a lo que sinte-
tizó que la forma de pago elegida 
por la mayoría de las personas es 
con tarjeta de crédito y en 6 cuo-
tas, pese a los planes como el Aho-
ra 12 o Ahora 18.

En cuanto a la posibilidad de 
subir los niveles de venta, la ilu-
sión pasa por las complicaciones 
que surgen a la hora de poder rea-
lizar un viaje familiar a otro lugar 
del país “consideramos que mu-
cha gente, este año, no va a tomar 
la decisión de salir de vacaciones 
por la situación epidemiológica 
del país. Por lo que gran parte del 
aguinaldo, que siempre se usa fue-
ra de la provincia, puede llegarse a 
desparramar un poco más en las 
compras locales”.

Para lograr el incentivo al con-
sumo local, Fernández resaltó “he-
mos propuesto cuatro premios. Es 
un sorteo que se va a hacer el 6 
de enero. Es virtual. La gente una 
vez que compre tiene que subir la 
compra a la página de la cámara. 
Son cuatro órdenes de compra por 
cinco mil pesos y quien resulte ga-
nador, elige en qué comercio reali-
zar esa compra”.

USHUAIA

USHUAIA
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Así lo expresó el secretario de Industria y Promoción Económica, Juan Ignacio García en relación al anuncio del Gobierno 
Nacional con respecto a volver al esquema anterior al 2017 en términos de alícuota de Impuestos Internos a los productos 
electrónicos fabricados en Tierra del Fuego y a los importados.

La Ley de Impuestos Internos que 
había sido aprobada en 2009 y que ge-
neraba una ventaja comparativa entre 
los bienes producidos en la provincia 
y los importados se modificó durante 
el Gobierno de Mauricio Macri, plan-
teando la eliminación progresiva de 
este impuesto en favor de las impor-
taciones. 

La reciente promulgación de la 
Ley de Presupuesto por el Presiden-
te Alberto Fernández devuelve la es-
tructura de alícuotas que genera un 
importante diferencial entre los pro-
ductos importados y aquellos produ-
cidos por la industria fueguina, lo que 
genera una expectativa favorable para 
la actividad en los próximos años. 

Según explicó García “lo que se 
aprobó en la Ley de Presupuesto fue-
ron algunas modificaciones sobre el 
esquema vigente. En primer lugar se 
eliminan las reducciones previstas 
para los próximos años, en segundo 

lugar se vuelve al esquema anterior 
al 2017 que establece una alícuota 
de 6,5 % para la producción de Tierra 
del Fuego y 17% para el producto im-
portado. Eso genera un diferencial de 
10,5 % en favor de la producción fue-
guina”. 

En el mismo sentido continuó, “lo 
que aparece como principal riesgo 
es que haya un traslado importante 
precios. Para evitar eso, el Gobierno 
de la Provincia se ha reunido con las 
empresas y AFARTE para lograr un 
compromiso en torno a minimizar el  
traslado a precios. En segunda instan-
cia lo ha hecho con la Secretaría de 
Comercio de la Nación para generar 
un sistema de monitoreo de precios 
de salidas de Tierra del Fuego que 
permita hacer seguimiento de esta si-
tuación”. 

Continuando, el funcionario afir-
mó que “de no mediar esta Ley, el año 
próximo la alícuota para productos 

importados hubiera caído al 5,5%, 
impactando negativamente en la pro-
ducción fueguina”. 

Asimismo recalcó que “a partir de 
esto cambia el panorama; las empre-
sas tendrán un escenario de mayor 
certidumbre para los próximos años, 
lo que puede generar algún desplaza-
miento adicional de importaciones y 
sobre todo brinda garantías y certe-
zas, reclamo constante de los empre-
sarios”. 

gARCÍA: “LOS IMPUESTOS INTERNOS PARA EL 2021 
gENERAN TRANQUILIDAD EN LA INDUSTRIA”

BUSCAN ACUERDOS 
EN USHUAIA POR LOS 
BOLSONES NAVIDEÑOS
El secretario de Comercio, Anibal 
Chaparro anuncio buscan ampliar 
a Ushuaia a los programas de pro-
ductos navideños a bajo costo luego 
de acuerdos con los comerciantes.
Ushuaia Noticias.- Tras los acuer-
dos celebrados por Secretaria del 
Comercio Interior de la Nación con 
la Cámaras que agrupan a los su-
permercados y frigoríficos a nivel 
nacional en que se propone una ca-
nasta navideña con cinco produc-
tos y cortes de carne a bajo precio, el 
funcionario dijo en FM MASTER`S 
que “no es necesario un acuerdo 
particular” para que ingrese a la 
provincia.
No obstante “en la provincia se está 
gestionando una política comple-
mentaria un acuerdo local con pro-

veedores provinciales en carnes, 
frutas y verduras”. Por ejemplo “en 
Río Grande se celebró un acuer-
do con la cámara de comercio que 
transciende las ofertas en épocas 
navideñas y que tiene una mirada 
más allá, de hacerlo perdurar  su-
mando a otros actores mayoristas 
como verdulerías y carnicerías”. 
También “varios de estos provee-
dores sostendrán las ofertas en los 
próximos meses como enero y fe-
brero para dar previsibilidad”, indi-
có.
“Estamos en tratativas de hacerlo 
en Ushuaia de bolsones de verdu-
ras, frutas que tienen que ver con las 
fiestas para realizarlo así permitir 
ofrecer productos de calidad a me-
nor precio”, indicó el funcionario.

COMERCIOS

INDUSTRIA

Por último García avizoró que “se 
podrían llegar a favorecer a nuevas 
instalaciones de líneas de produc-
ción” y agregó que “un ejemplo es el 
de la empresa Xiaomi (China), que en 
este momento está creciendo mucho 
a nivel internacional, en Tierra del 
Fuego todavía no fabrica, con esta 
medida claramente es mucho más 
probable que la empresa decida venir 
a la provincia y esto va a generar nue-
vas inversiones”.
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“CREEMOS QUE LA REACTIVACIÓN ECONÓMICA 
VENDRÁ PROgRESIVAMENTE”

El titular de la cartera labo-
ral, Marcelo Romero aseguró que 
“cuando empezamos la gestión en 
diciembre del 2019, según los da-
tos del INDEC, existía un 13% de 
desempleo sobre un promedio na-

cional del 10%, la provincia había 
sido fuertemente afectada por las 
políticas económicas en las impor-
taciones y con las restricciones que 
no fomentaban el trabajo local, y 
transcurrido el primer trimestre del 

Así lo consideró el Ministro de Trabajo y Empleo de la Provincia al analizar la situación laboral de la Provincia 
respecto a los índices de desempleo en el contexto de pandemia por el COVID-19.

2020, la desocupación había dismi-
nuido al 12,4%”.

En el análisis del segundo tri-
mestre de 2020, atravesado total-
mente por la pandemia, el Ministro 
Romero destacó que “surgió el dato 
alarmante, la tasa de desempleo 
superó 22%, y entendemos que de 
la observación del tercer trimestre 
puede surgir un porcentaje aún ma-
yor, en tanto que las restricciones 
sanitarias se recrudecieron en Río 
Grande cerca de julio, y luego suce-
dió lo mismo en Ushuaia”.

Asimismo, el funcionario preci-
só que “a pesar de las limitaciones 
de la pandemia, existió una especie 
de verano económico en el sector 
industrial con las ventas on-line, la 
tendencia se dio en la adquisición 
de bienes como celulares, equipos 
de video, televisores, etcétera”.

Y subrayó positivamente que 
“esto ha posibilitado la contrata-
ción de nuevos trabajadores en el 
ámbito electrónico, calculo que se 
ha aumentado en unos mil empleos 
en la planta industrial de la pro-
vincia. También hubo un pequeño 
aumento en los índices de empleo 

en algunas actividades económicas 
minoristas inconexas, en el rubro 
alimenticio”.

El responsable de la cartera la-
boral fueguina observó que “ha ha-
bido una contención en lo laboral, 
las asistencias al trabajo y la pro-
ducción, el IFE para trabajadores 
informales o desocupados, a nivel 
provincial el Plan PROGRESO. Otro 
estímulo durante el aislamiento 
fueron los convenios de unas 140 
empresas locales con sus trabajado-
res, relacionados con la reducción 
de los aportes y contribuciones ba-
sadas en la ley de contrato laboral, a 
fin de mantener las fuentes de tra-
bajo”. 

“Creemos que vendrá progresi-
vamente la reactivación económi-
ca, se va a ir notando en el comer-
cio minorista, no lo vamos a notar 
en el turismo, ya que es necesario 
programarlo de un año para otro, se 
necesita cierta certidumbre como la 
regularización de los vuelos, la re-
cepción de turismo extranjero y una 
serie de cuestiones que tienen que 
darse luego de la vacunación contra 
el COVID-19” finalizó Romero.

TRABAJO

SEgURIDAD VIAL REALIzÓ 
CONTROLES DURANTE 
EL OPERATIVO DE 
ALCOHOLEMIA FEDERAL 

La Subsecretaria de Seguridad Vial 
de la provincia en conjunto con perso-
nal de la Agencia Nacional de Seguri-
dad Vial, Gendarmería Nacional, Poli-
cía Provincial y Tránsito Municipal de 
las tres ciudades, realizaron durante 
este fin de semana el Operativo de Al-
coholemia Federal de manera simultá-
nea en todo el país.

De los 80 puntos distribuidos por 
todo el país en nuestra provincia se 
montaron 5 puestos de control; 2 en 
Río Grande y 3 en Ushuaia. Se releva-
ron 289 vehículos y se realizaron 264 
test de alcoholemia, resultando 23 po-
sitivos. 

Por primera vez se lleva adelante 

un operativo conjunto entre la nación, 
las provincias y los municipios, y se 
espera que dichos controles se repitan 
mensualmente para luego poder eva-
luar los resultados a gran escala.

Desde la ANSV agradecieron a la 
Subsecretaría de Seguridad Vial de la 
provincia por haberse sumado desde 
el principio a realizar el trabajo con-
junto con todas las dependencias tan-
to nacionales como municipales.

Según los datos estadísticos de la 
Agencia Nacional, el alcohol  a la hora 
de conducir, es uno de los factores de-
terminantes para que los accidentes 
viales sean la primera causa de muerte 
de los jóvenes entre 15 y 35 años.

CONTROLES
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gOBIERNO FIRMÓ UN CONVENIO CON CAMUzzI PARA 
INCORPORAR 6000 USUARIOS A LA RED DE gAS

Según el convenio, la empresa 
llevará adelante la inspección de la 
obra, que tiene un plazo de concre-
ción de 14 meses. “Es una obra espe-
rada, que reactiva el empleo para el 
personal de la construcción” afirmó 
la Ministra.

“En este master plan de obras, 
que tiene que ver con el crecimiento 
de las redes de gas, todo esto que se 
vino haciendo va a ser una realidad, 
porque se va a garantizar la cantidad 
de gas con el interconectado entre 
el Gasoducto Fueguino y el General 
San Martin” agregó.

“El convenio determina que la 
Provincia hace el aporte financiero 
con fondos de la Ley 1312, del en-
deudamiento de los bonos para po-
der sostener una obra importante, 
por otro lado, conduce este proceso 
de construcción” explicó.

Cabe destacar que Camuzzi, ya 
viene participando desde el armado 
de los pliegos, y del proceso licitato-
rio.

Por otro lado, Obras Públicas 
de la provincia avanzó en el traba-

jo de conexión a la red de gas de 
los vecinos de la Margen Sur, en 
Río Grande, y del proceso de regu-
larización.

“Hemos terminado redes en los 
barrios que hoy esperan ser conecta-
dos, K210, 22 de julio, Los Fueguinos, 
Unidos, Betel, Fuerza Unida, Espe-
ranza, Argentino, Mirador, El Mila-
gro, 10 De Noviembre, y seguimos en 
obras en Arraigo, Provincias Unidas, 
hasta lograr que la totalidad de veci-
nos de la Margen Sur se puedan co-
nectar” detalló Castillo.

Y advirtió que “queda el último 
eslabón, que es el proceso de regula-
rización para que los vecinos, desde 
la red domiciliaria hacia el interior 
de su casa puedan tener la red com-
pleta. Esto también es parte de un 
trabajo en conjunto, para que los ve-
cinos salten de gas envasado al gas 
de red”.

Es en esta instancia de regulariza-
ción cuando se acordó con Camuzzi 
la flexibilización de los tiempos de 
los procesos administrativos, y para 
que la provincia pueda contar con 

La ministra de Obras y Servicios Públicos de Tierra del Fuego, Gabriela Castillo, firmó un convenio con Camuzzi, 
en la ciudad de Buenos Aires, para llevar adelante una obra de gas que permite incorporar a 6000 usuario al 
sistema fueguino.

COMIENzA LA SEMANA DE 
LOS OFICIOS DIgITALES

Las charlas tienen por objetivo 
mejorar las oportunidades de incor-
poración al mercado laboral a través 
de la tecnología.

La Secretaría de Empleo y Forma-
ción Laboral junto a la Secretaría de 
Industria y Promoción Económica in-
vitan a participar de la Semana de Los 
Oficios Digitales que se desarrollará 
hasta el 17 de diciembre a través de la 
plataforma ZOOM. 

En esta actividad se realizarán una 
serie de jornadas de capacitación vir-
tual radicadas en las nuevas formas de 
trabajo. 

Dichos encuentros están ideados 
para que jóvenes y/o adultos puedan 
conectar con la creatividad y vocación 
digital y aumenten las posibilidades 
laborales en un área que hoy en día 
demanda mano de obra formada. 

La primera jornada de apertura 
“Introducción a la Economía del Co-
nocimiento”, estarán como oradores 
Juan Ignacio Garcia,  Secretario de In-
dustria y Promoción Económica, Ka-
rina Fernandez, Secretaria de Empleo 
y Formación Laboral, Alejandro Gam-
boa, Director de Capital Humano del 
Gobierno Nacional, Carlos Frías, Prin-

cipal Software Engineer at SparkDi-
gital-Desarrollo de software y Testing 
para el mercado internacional y Gui-
llermo Leal, Profesional independien-
te - Proyecto audiovisual con mercado 
en Rusia e Israel.

Las charlas que se continuarán 
dando durante la semana serán las 
siguientes:

MARTES 15/12- 17:30 horas 
OFICIOS DIGITALES MICROINFOR-

MÁTICA 
Inscripciones al siguiente link: 

https://forms.gle/Pq5FeW8sgPF-
CL7AX8 

MIÉRCOLES 16/12-17:30 horas 
OFICIOS DIGITALES AUTOMATIZA-

CIÓN
Inscripciones al siguiente link: 

https://forms.gle/QDQFR7BeEPn-
FMk1d6 

JUEVES 17/12-17:30 horas 
OFICIOS DIGITALES: MARKETING 

DIGITAL
Inscripciones al siguiente link: ht-

tps://forms.gle/pqrRjQ21KyEcFA7PA

OBRA PÚBLICA

INDUSTRIA Y TRABAJO

un mayor número de inspectores y 
de personal.

La directora General de Camuzzi, 
María Tettamanti, aseguró que el 
convenio contempla la instalación 

de una compresora en Rio Grande, 
“que junto a las obras que ya hizo 
Camuzzi, va a garantizar el suminis-
tro de gas natural a todos los fuegui-
nos”.
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“REgULARIzAR LA DEUDA DE 2017 DEL FONID ES 
UNA DECISIÓN POLÍTICA DEL gOBERNADOR”

El Ministerio de Finanzas Públi-
cas transfirió más de 20 millones 
de pesos a la cartera educativa para 
saldar deudas que datan del 2017 
y corresponden al Fondo Nacional 
Incentivo Docente. Primeramente 
se hizo frente al pago adeudado de 
2019.

En ese sentido, la ministra de 
Educación, Cultura Ciencia y Tec-
nología aseguró que “estamos cum-
pliendo con las obligaciones que te-
nemos como Estado, luego de haber 
recibido el Gobierno con compro-
misos que no se habían asumido y 
que afectan el salario docente”.

De igual modo, la Ministra des-
tacó que en reuniones con repre-
sentantes del sindicato SADOP 
“pudimos ir acordando la atención 
a este reclamo que trae años” y va-
loró que “se da en el transcurso de 
un año complejo a nivel económico 
y financiero”.

“Desde la Provincia asumimos y 
vamos a ir completando esas deu-
das pendientes que recibimos y 
datan del 2017, es un gran trabajo 
administrativo como así también 
es una firme decisión política del 
Gobernador de restituir derechos y 
cumplir con los compromisos sa-
lariales, que en este caso afectan al 
salario docente”.

El pago adeudado se realizará 
por parte del Ministerio de Educa-
ción Cultura Ciencia y Tecnología 
durante el mes en curso a través de 
diferentes mecanismos para cada 
uno de los docentes involucrados.

Cabe destacar que el FONID se 
abona a trimestre vencido, por lo 
que la actual gestión está afrontan-
do parte de la deuda existente desde 
2017. Actualmente hace frente cuo-
tas impagas del 2019 por 20 millo-
nes de pesos y a su vez, los períodos 
correspondientes a 2020.

En este sentido, desde ambos 
ministerios destacaron el trabajo 
llevado adelante para poder iden-
tificar, a los docentes de colegios 
públicos de gestión privada que no 
estaban percibiendo este beneficio 
que les corresponde legalmente.

Una vez identificada la situación 
de los agentes y a fin de optimizar el 
pago a los agentes, se apertura una 
cuenta en el ámbito del Ministerio 
de Educación, Cultura, Ciencia y 
Tecnología y de esta manera abonar 
directamente el FONID a las perso-

Así lo consideró la titular de la cartera educativa respecto al pago del Fondo Nacional Incentivo Docente y que en 
el transcurso de diciembre se afrontará la deuda perteneciente a 2019.

nas que no fueron alcanzadas y se 
les adeudaba del 2019.

Ante ello, el Ministerio de Educa-
ción, Cultura, Ciencia y Tecnología, 
a través de la Dirección de Cuentas 
Nacionales, solicita a los docentes 
de gestión privada, verificar los lis-
tados en la página web del Minis-
terio de Educación, con el fin de 
retirar los correspondientes pagos 
del Fondo Nacional de Incentivo 
Docente.

Los mismos deberán presentar-
se con DNI, Constancia de CUIL, 

CBU y entidad bancaria en el Minis-
terio de Educación de la ciudad de 
Ushuaia ubicado en  60 viviendas, 
tira 6, casa 38 en el horario de 11 a 
15 horas y en Río Grande en Don 
Bosco 910, Oficina del Departamen-
to Contable, en el horario de 10:00 a 
16:00 horas.

Ingresando a los siguientes links, 
podrán verificar los listados. 

-Río Grande: https://bit.ly/3o-
HroCv, https://bit.ly/37435ZQ, ht-
tps://bit.ly/3n1S9kM

-Ushuaia: https://bit.ly/2JPA2Ai

EDUCACIÓN
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EL gIgANTE DE 
NAVIDAD FUEgUINO 
SUPERÓ TODAS LAS 
EXPECTATIVAS

La venta del Gigante de Navi-
dad fue récord con más de 5000 
billetes. El premio mayor de 1 
millón de pesos salió en Ushuaia. 
Una agencia ambulante habilita-
da días antes del sorteo fue quien 
vendió el billete que se adjudicó 
el premio más importante.

El domingo próximo pasado 
por la noche se efectuó el tradi-
cional sorteo navideño del “Tele-
bingo Fueguino” logrando ven-
der  5109 billetes, una cifra récord 
para los sorteos extraordinarios.

El premio más importante del 
Telebingo navideño fue el bingo 
tercera ronda con un premio de 1 
millón de pesos. Fue vendido en 
Ushuaia por la agenciera ambu-
lante Emma Beatriz Serio, quien 
logró la habilitación de la misma 
en la semana previa al sorteo. El 
premio se lo adjudicó un solo 
billete ganador y al igual que el 
resto de los ganadores tendrán 40 
días hábiles, es decir hasta los pri-
meros días de febrero para cobrar 
sus premios.

“Estamos realmente muy con-
tentos por las ventas, vamos su-
perando metas y logrando que la 
gente recupere la confianza en 
nuestros productos, así que su-
mamente agradecidos al personal 
del IPRA, a los agencieros, vende-
dores ambulantes y especialmen-
te a los apostadores que siempre 
nos acompañan”, expresó al mo-
mento del brindis efectuado al 

cierre del sorteo el presidente del 
Instituto Provincial de Regulación 
de Apuestas,  Antonio Arostegui-
char.

El funcionario también indicó 
que “hemos resuelto sortear por 
esta vez los billetes no ganadores 
del Gigante de Navidad junto con 
el especial de Año Nuevo el próxi-
mo 27 de Diciembre. Será ésta otra 
posibilidad de que los vecinos 
cuenten con un dinero extra para 
las fiestas, así que les pedimos que 
completen con sus datos los car-
tones y lo depositen en las urnas 
hasta el miércoles 23 de diciem-
bre”.

Por su parte, el Secretario de 
Juegos, Diego Pierotti, expresó: 
“Felicitaciones y agradecimien-
to para todos, sigamos así en este 
camino trabajando para poner 
el Instituto  en el lugar en el que 
siempre tuvo que estar”.

Para esta ocasión del sorteo de 
billetes no ganadores se ha dis-
puesto la suma de 300 mil pesos 
los que serán distribuidos entre 
20 ganadores de 15 mil pesos cada 
uno de ellos. Es condición ineludi-
ble completar con los datos claros 
al dorso del billete y depositarlos 
en las urnas de las agencias habi-
litadas y/o en las oficinas del IPRA 
tanto de Ushuaia como de Río 
Grande hasta el 23 de diciembre. 
El sorteo será el 27 de diciembre 
junto con el Telebingo Fueguino 
Especial Año Nuevo.

TELEBINGO

COMENzARON LOS 
PRIMEROS TRABAJOS 
DEL CENTRO MODULAR 
SANITARIO

El espacio se propone brindar una 
atención primaria y de emergencias a 
pacientes que presenten síntomas de 
COVID-19.

El Ministerio de Obras y Servicios 
Públicos de la Provincia inició los pri-
meros trabajos para instalar el centro 
modular sanitario  en la zona del Puer-
to comercial de Ushuaia.

La unidad será construida por la 
cartera homónima a nivel nacional,  a 
través de la Organización de Estados 
Iberoamericanos (OEI), y el apoyo 
técnico y equipamiento a través de la 
Oficina de las Naciones Unidas de Ser-
vicios para Proyectos (UNOPS). Por su 
parte, la provincia financiará y ejecu-
tará la platea donde se emplazará el 
lugar.

Al respecto, la titular del Obras y 
Servicios Públicos, Gabriela Castillo, 
indicó que el edifico tiene que ver con 
las instalaciones sanitarias “para el 
acompañamiento al turismo en una 
ciudad que ha sido en los últimos años 
uno de los puntos más importantes de 
afluencia de la Argentina, y esto le ha 
dado el derecho de poder acceder a es-
tas instalaciones”.

“Hemos comenzado con la parte 
que le toca a la provincia, con una  in-
versión de 18 millones de pesos. Esto 

corresponde al movimiento de suelo y 
luego se hará el agregado para subir al 
nivel de la calle y la compactación. En 
unos días más seguirá la instancia del 
hormigonado de la platea de 800 m2 
donde se instalará la unidad que será 
de 600 m2” detalló.

Además agregó que en el transcurso 
del fraguado del hormigonado se avan-
zará con el cerco perimetral, la instala-
ción de luminaria y los nexos vinculados 
a los servicios, “para que en el trascurso 
de este mes podamos instalar el módulo 
sanitario y que sea un nuevo punto de 
atención del sistema de salud”. 

Este espacio se propone brindar 
una atención primaria y de emergen-
cias a pacientes que presenten sínto-
mas de Covid-19, y así descomprimir 
los hospitales y centros de atención 
primaria de sus áreas de influencia. 

Luego de la pandemia, queda-
rá como capacidad instalada para la 
atención médica en Ushuaia. Contará 
con espacios para realizar y procesar 
los testeos en laboratorio y con una 
ambulancia de traslado.

Tendrá sala de espera, box de tes-
teo, área de aislamiento, sector de mo-
nitoreo, shockroom, laboratorio, servi-
cios sanitarios y un sector destinado a 
tareas administrativas.

OBRAS PÚBLICAS 
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Esta primera reunión contó con 
la participación del Secretario de In-
dustria y Promoción Económica, Juan 
Ignacio García, representantes de la 
empresa de aviones FAdeA y repre-
sentantes de la empresa Mirgor, con 
la intención de generar un espacio de 
intercambio para reconocer posibles 
asociaciones entre la industria aero-
náutica y la industria fueguina. 

La principal intención fue comen-
zar una mesa de trabajo que tiene por 
finalidad identificar oportunidades 
de sustitución de componentes en la 
fabricación de aviones nacionales, ex-
plorando las potencialidades para el 
reemplazo de partes y piezas, princi-
palmente componentes electrónicos 
que son aquellos en los que tiene ex-
periencia el grupo MIRGOR. 

Al respecto, García destacó que 
“la industria electrónica de tierra del 
fuego ha demostrado que además 
de tener capacidad industrial para 
producir grandes volúmenes, tiene 
capacidades para operar en sectores 
complejos, que maneja estándares 
de calidad altísimos, con posibilida-
des de realizar diseño y desarrollo de 
productos y software” y continuó “lo 
interesante es que el convenio con 
FAdeA nos abre oportunidades para 
ocupar un lugar diferente en la in-
dustria electrónica, en nichos de alto 
valor”. 

Por su parte, la electrónica Mirgor 
aprovechó este encuentro para poder 
presentar cuáles son sus capacidades 

técnicas disponibles, certificaciones y 
toda la experiencia en el desarrollo de 
componentes electrónicos.

Según informó el funcionario, la 
reunión fue positiva y se trata del ini-
cio de un proceso de trabajo que va a 
seguir con reuniones que se darán en 
las próximas semanas.

“Nosotros somos prestadores de 
servicios de manufactura y somos 

muy buenos haciendo eso, es un seg-
mento de la cadena de valor de la 
electrónica, pero también hay capa-
cidades que van más allá de esos ser-
vicios, hay empresas con capacidades 
y equipos de ingenieros, que se están 
volcando a la innovación y desarrollo 
de productos”.

Finalmente, García avizoró la po-
sibilidad de “poder concluir este pro-

MESA TÉCNICA PARA INTEgRAR COMPONENTES 
ELECTRÓNICOS A LOS AVIONES NACIONALES 

ceso pudiendo decir que una empre-
sa de Tierra del Fuego se incorpora 
como proveedor de la industria aero-
náutica nacional, sería un gran orgu-
llo, es un camino largo, de momento 
es una muy buena noticia que una 
empresa como FAdeA realmente este 
visualizando las oportunidades que le 
ofrece un potencial socio tecnológico 
como puede ser MIRGOR”.

En el marco del Convenio recientemente firmado entre la Fábrica Argentina de Aviones (FAdeA) y el Gobierno 
de la Provincia, comienzan las reuniones técnicas para avanzar en la integración nacional de aeropartes, para la 
producción de aviones de entrenamiento militar.

GOBIERNO 
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EL gABINETE NACIONAL PODRÍA VISITAR 
RÍO gRANDE EL 21 DE DICIEMBRE

Aprobada la ley de Capitales 
Alternas, el Gobierno Nacional 
está facultado a trasladar las re-
uniones de Gabinete a distintas 
ciudades del país, siendo la pri-
mera la ciudad de Río Grande, el 
próximo 21 de diciembre.

Alberto Fernández visitará el 
norte de la provincia en compa-
ñía del Ministro de Interior, Wado 
de Pedro y del Jefe de Gabinete, 
Santiago Cafiero. A ellos se van a 
acoplar otros ministros que ma-

nejen áreas vinculadas al tema que 
se trate en la mesa del Gabinete y 
que tenga vínculo con las principa-
les actividades productivas y econó-
micas de la región.

La rotación de las reuniones de 
Gabinete implica mostrar ante la so-
ciedad su idea de descentralizar el po-
der político y estatal, y girar por toda 
la Argentina exponiendo una mirada 
federal sobre el trabajo del gobierno y 
el proyecto de país al que apunta. 

Las capitales alternas son La Ma-

CAPITALES ALTERNAS

tanza y General Pueyrredón (Mar 
del Plata) en la provincia de Buenos 
Aires; Tinogasta (Catamarca), Presi-
dencia Roque Saénz Peña (Chaco); 
Comodoro Rivadavia (Chubut); Río 
Cuarto (Córdoba); Goya (Corrien-
tes); Concordia (Entre Ríos); For-
mosa (Formosa); San Pedro de Jujuy 
(Jujuy); General Pico (La Pampa); 
Chilecito (La Rioja); Guaymallén 
(Mendoza), Oberá (Misiones), Cu-
tral-Có (Neuquén), San Carlos de 
Bariloche (Río Negro), San Ramón 

de la Nueva Orán (Salta); Cauce-
te (San Juan); San Luis (San Luis); 
Caleta Olivia (Santa Cruz); Rosa-
rio (Santa Fe); La Banda (Santiago 
del Estero); Río Grande (Tierra del 
Fuego); Monteros (Tucumán).

Bajo el lema de “fortalecer el 
federalismo”, Alberto Fernández 
le propuso a los gobernadores la 
idea de capitales móviles y rotati-
vas allá por el mes de septiembre 
de 2019, antes de asumir la presi-
dencia.

LOS CONTROLES DE TRÁNSITO 
SE HICIERON DE MANERA 
ROTATIVA PARA EVITAR FUgAS

El Municipio de Ushuaia exten-
dió el plazo para realizar el trámite 
de renovación de licencias. En ene-
ro comienzan los cursos para sacar 
el carnet por primera vez.

Por Silvana Minue-El subsecre-
tario de Seguridad Urbana de la 
Municipalidad, Alejandro Ledesma, 
indicó como se llevaron adelante 
los operativos en conjunto con la 
Agencia Nacional de Seguridad Vial, 
la provincia y la ciudad, para control 
de documentación y alcoholemia a 
automovilistas durante el fin de se-
mana.

El funcionario apuntó que los 
controles se hicieron de manera ro-
tativa, para evitar que se publiquen 
en redes previamente ya que se de-
tectó que algunos vecinos o vecinas 
eviten los operativos. “El sábado 
se secuestraron más de 80 vehícu-
los. En caso de alcoholemia fueron 

4 casos, 8 incautaciones”, indicó a 
TIEMPO FUEGUINO. Teniendo en 
cuenta que la mayor parte de los 
vehículos incautados son por alco-
holemia positiva. “Buscamos gene-
rar tomar conciencia con la docu-
mentación y que no se salga si se 
ha bebido ya que es un peligro no 
solo para esa persona sino para los 
demás produciendo una desgracia”, 
dijo.

“Venimos trabajando fuerte-
mente en la prevención y los con-
troles por lo cual hemos cambiado 
la metodología, cambiamos cada 
20 minutos un lugar, rotamos los 
sectores haciendo un trabajo más 
amplio ya que con el avance de las 
de redes sociales se publican los 
lugares y eso se notaba. Se busca 
la manera de evadir los controles, 
al contrario de eso hay que tomar 
conciencia, todos esos portales o 

USHUAIA

cuentas que generan evadir atentan 
contra la seguridad de uno mismo y 
de terceros”, sostuvo Ledesma.

Carnet de conducir
El Municipio de Ushuaia exten-

dió el plazo para realizar el trámi-
te de renovación de licencias. Los 
vencimientos serán hasta el 31 de 
marzo del 2021. Que hasta ahora se 
venía haciendo mes por mes. “Te-
nemos alrededor de 1500 prácticos 
atrasados, también hay teóricos 

atrasados. Igualmente estamos tra-
bajando bastante, aunque se nos 
atrasó por el COVID-19”, aseguró.

A partir de enero comienzan los 
cursos para sacar el carnet por pri-
mera vez o ampliación de categoría, 
se cargará un video explicativo y des-
pués habrá una instancia de consulta 
vía streaming en una clase virtual. Y 
después se le brindará un turno para 
ir a hacer el examen de manera pre-
sencial por lo cual “se está trabajan-
do para arrancar”, finalizó.
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TIERRA DEL FUEgO REgISTRÓ 65 
NUEVOS CASOS POSITIVOS 

La totalidad de casos confirma-
dos por laboratorio  (PCR) en Tierra 
Del Fuego a la fecha 14133. Los nue-
vos casos positivos por nexo clínico 
epidemiológico en Ushuaia 4, en 
Tolhuin 2. Total de casos por nexo 
clínico epidemiologico 3527. Total 
de casos por PCR + nexo clínico epi-
demiologico 17700.

Nuevas altas por laboratorio PCR 
y nexo clínico epidemiológico en 
Ushuaia 25, en Río Grande 31. TO-
TAL 16906.

Casos activos por laboratorio 
(PCR) y nexo en  ushuaia 350, en Río 
Grande 97, en Tolhuin 82.

En Ushuaia se registran 5282 ca-
sos positivos totales por PCR, 87 pa-
cientes fallecidos.

Se notificó el fallecimiento de un 
hombre de 65 años de edad.

En Río Grande se registran 8790 
casos positivos totales por PCR. Se 
registran 176 pacientes fallecidos 
hasta la fecha.

En Tolhuin se registran 88 casos 
totales por PCR. Se registra a la fe-
cha 2 pacientes fallecidos.

17 pacientes positivos COVID in-

ternados en sala general en el Hos-
pital Regional Ushuaia, 6 pacientes 
en UTI 6 con ARM

Hay 15 pacientes internados en 
sala general del Hospital Regional 
Río Grande, 7 en UTI (5 con ARM). 

En el CEMEP ningún paciente en 
sala general 3 pacientes en UTI (1 
con ARM). 

Sanatorio Fueguino ningún pa-
ciente en sala general. 

En la Clínica San Jorge 6 paciente 
en Sala General 3 paciente en UTI 3 
con ARM

Ningún pacientes alojados en el 
Centro Municipal de Cuidados para 
pacientes leves de COVID-19. 

3 pacientes alojados en el Polide-
portivo Cochocho Vargas.

Río Grande hay 626 casos con 
nexo epidemiológico confirmado. 
8164 casos confirmados con trans-
misión comunitaria.

Ushuaia: 207 casos tienen nexo 
epidemiológico confirmado, 5075 
casos con transmisión comunitaria. 

Tolhuin: 1 caso tiene nexo epi-
demiológico confirmado y 87 en in-
vestigación

Se trata de los nuevos casos positivos totales (PCR), de los cuales 38 corresponden a la ciudad de Río Grande, 23 
corresponden a la ciudad de Ushuaia y 4 Tolhuin. Se suman 13 casos positivos totales en las Islas Malvinas.

PANDEMIA

EMILIO PAVLOV ES EL NUEVO 
PRESIDENTE DE LA APKU 2000

Tal como estaba establecido, días 
atrás se desarrolló la Asamblea Ge-
neral Ordinaria Extemporánea con-
vocada por la APKU 2000, en donde 
se escogió una nueva comisión direc-
tiva en la institución deportiva que 
promueve el karting en la capital pro-
vincial. Emilio Pavlov, tras el encuen-
tro virtual, fue confirmado como fla-
mante presidente.

Por Esteban Parovel.- La Asocia-
ción Pro Karting Ushuaia 2000 (APKU 
2000) realizó días atrás, con total 
normalidad, y tal como estaba pre-
visto en la convocatoria efectuada, la 
Asamblea General Ordinaria Extem-
poránea, en la que fue escogida una 
nueva comisión directiva, que se en-
cargará de llevar adelante las activi-
dades de la asociación que promueve 
el karting en la capital provincial. 

Con la presencia de 17 asociados, 

se procedió, sin ninguna objeción, a 
la lectura del acta anterior; se brin-
dó los motivos de la realización de 
la misma fuera de término; se puso 
a consideración de la memoria, el 
inventario, el balance general e in-
forme del órgano de fiscalización co-
rrespondientes a los períodos 2018 y 
2019; y posteriormente, se produjo la 
elección de las nuevas autoridades.

En este sentido, Emilio Pavlov 
resultó electo como presidente de 
la APKU 2000, quien estará acom-
pañado en la dirigencia por Marina 
Padín, en la figura de vicepresidenta 
de la Asociación; Sebastián Wilder 
(secretario), Mario Almonacid (teso-
rero), Nicolás Loiza (vocal titular) y 
Gustavo D`Angelo (vocal suplente); 
además de los revisores de cuentas 
Nicolás Pinelli (titular) y Juan Ojeda 
(suplente).

DEPORTES
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La frecuencia aumentará de acuerdo a la información brindada por el sitio web de Aerolíneas Argentinas. Río Grande pasará 
a contar con tres vuelos semanales y Ushuaia llegará a tres o cuatro frecuencias diarias desde el año próximo.

Por Elias García.- Mientras se re-
gistran serios inconvenientes en la 
comunicación con los pasajeros en 
todo el país, la empresa Aerolíneas 
Argentinas determinó aumentar la 
frecuencia de vuelos para Río Grande 
y Ushuaia desde enero próximo, se-
gún la propia información que surge 
del sitio web de la firma estatal.

En plena época vacacional, con la 
apertura formal del turismo desde el 
4 de diciembre, la estatal incorporará 
más vuelos hacia el Aeropuerto Inter-
nacional de Ezeiza, el único vigente 
tras el fin de las restricciones impues-
tas por la pandemia del COVID-19 en 
gran parte del año.

Con los cambios a partir de 2021, Río 
Grande pasaría a contar con tres vuelos 
semanales, mientras Ushuaia llegaría a 
los tres o cuatro en forma diaria.

“La novedad es que este fin de 
semana, a instancia de gestiones del 
gobierno provincial respecto de poder 
lograr reforzar alguna frecuencia, se 

sumaron cinco vuelos más para Us-
huaia en lo que resta de diciembre y 
por lo menos dos vuelos más para Río 
Grande”, comentó por FM del Pueblo, 
el consultor turístico José Heredia.

“Hoy es todo muy dinámico. Nin-
guna empresa puede garantizar la 
previsibilidad del cumplimiento (de 
los vuelos) más allá de que uno tenga 
su boleto en base a una programa-
ción. Todo se da en base a las condi-
ciones del mercado, la disponibilidad 
y la operativa que tienen las distintas 
compañías”, sostuvo.

Asimismo, Heredia expresó que 
“nunca imaginamos tener tan pocos 
vuelos para Tierra del Fuego enten-
diendo que el avión es casi un medio 
de transporte esencial por nuestra 
condición insular”.

“Río Grande fue muy damnifica-
do porque prácticamente Aerolíneas 
nos dejó con un vuelo por semana, 
sumado a un vuelo chárter que a ve-
ces genera confusión en los vecinos 

y es contratado por empresas petro-
leras los martes, pero es un vuelo ce-
rrado, privado”, sumó.

En cuanto a enero “parecería que 
se va normalizando” y ya se venden 
“tres vuelos por semana para Río 
Grande, y Ushuaia va a tener en prin-
cipio tres o cuatro vuelos diarios de 
acuerdo a lo que sale en el sistema”.

“Se retomaría también el cruce con 
El Calafate tres o cuatro veces por se-
mana. Pero hemos perdido conectivi-
dad: el vuelo a Córdoba no existe más. 
Tampoco el de la costa entre Ushuaia, 
Bahía Blanca y Mar del Plata. Todo se 
centraliza en una conectividad vía 
Ezeiza donde la gente está obligada en 
la mayoría de los casos a pernoctar en 
el aeropuerto. No es un aeropuerto có-
modo”, advirtió Heredia.

En tanto, la única aerolínea de 
bajo costo o “low cost” operativa en 
la provincia, JetSMART, mantiene 
dos frecuencias semanales en di-
ciembre pero lograría tres a partir de 

AEROLÍNEAS ARgENTINAS SUMARÁ FRECUENCIAS 
DE VUELO PARA LA PROVINCIA A PARTIR DE ENERO

enero.

Reclamo unánime

Ante el retorno de la actividad 
aerocomercial, Aerolíneas solo reci-
bió consultas mediante un sistema 
de WhatsApp que trajo consigo más 
problemas que soluciones a los pasa-
jeros.

“No hay atención en oficinas ni el 
Call Center. Todo se remite al What-
sApp y es incómodo, molesto, no hay 
respuestas concretas en la reubica-
ción de pasajeros y esto genera una 
temporada compleja en comparación 
a lo que uno estaba acostumbrado”, 
mencionó Heredia.

“Hay gente que compró vuelos en 
marzo que quiere viajar ahora. Pasa lo 
mismo con quienes compraron para 
las vacaciones en invierno. Y también 
muchos han depuesto  por cansancio 
o falta de respuestas a la idea de via-
jar”, concluyó.

JORNADA NACIONAL 
DE ACOMPAÑAMIENTO 
ALIMENTARIO PARA 
CELÍACOS

Se compartieron experiencias sobre el 
diseño de proyectos, la identificación de 
actores, articulación de fortalezas y dificul-
tades y las propuestas superadoras para la 
puesta en marcha y continuidad de pro-
gramas de acompañamiento a personas 
con diagnóstico de enfermedad celíaca. 

La ministra de Desarrollo Humano, 
Verónica González, y la secretaria de 
Desarrollo Humano ZN, Daniela Soria, 
participaron en la apertura de la Jorna-
da de Intercambio de experiencias so-
bre “Asistencia Alimentaria y Educación 
Alimentaria Nutricional a Personas con 
Diagnóstico de Enfermedad Celíaca”, or-
ganizadas por la Secretaría de Inclusión 
Social del Ministerio de Desarrollo Social 
de la Nación.

Al respecto, la Ministra González ex-
plicó que “este fue un desafío que nos 
propuso el gobernador Gustavo Melella 
en términos de protección alimentaria y 
sin lugar a dudas los equipos del Minis-
terio de Desarrollo Humano se pusieron 
al hombro este programa que significa 
dar respuesta real ante las necesidades 
de la gente”.

Asimismo destacó “el trabajo que 
realizó la Dirección Provincial de Políti-
cas Sociales que, en conjunto con pro-
fesionales del Ministerio de Salud, reu-
nieron y ordenaron la información que 
permitió armar este programa desde 

una lógica territorial”.
Y agradeció “la colaboración de los 

equipos técnicos de la Secretaría de In-
clusión Social de la Nación. En términos 
de soberanía alimentaria resaltar que in-
cluyeron a la Patagonia dentro de lo que 
es el cuidado de la soberanía alimenta-
ria”. 

Por su parte, la secretaria de Desarro-
llo Humano Zona Norte Daniela Soria, 
explicó “entendemos que el Estado es el 
garante de derechos y garantías, y debe 
promover el bienestar y la prosperidad 
dentro de la provincia. En este sentido 
desde el comienzo de la gestión tuvimos 
presente la importancia de formalizar 
herramientas que nos permitieran no 
solo estar cerca de los ciudadanos sino 
además mejorar su calidad de vida”.

En ese sentido, detalló que “el objeti-
vo principal es Promover el acceso a una 
alimentación adecuada a las personas 
con diagnósticos de Celiaquía que no 
cuenten con obra social y se encuentren 
en situación de vulnerabilidad social, 
en la provincia de Tierra del Fuego, An-
tártida e Islas del Atlántico Sur, a fin de 
contribuir a su seguridad alimentaria y 
a un estado de salud optimo mediante 
la asignación de recursos económicos 
para la adquisición de alimentos y la 
disposición de espacios d educación ali-
mentaria y nutricional oportuna”.

CONECTIVIDAD

“DEBE DESTACARSE LA 
IDONEIDAD Y TRATAR DE 
EVITAR TODO TIPO DE 
DISCRIMINACIÓN”

La abogada María Gabriela 
San Martin representará a sus 
pares de Ushuaia en el Consejo 
de la Magistratura de la provin-
cia, en tanto que en Río Grande lo 
hará su par José Galindo Fernán-
dez Rodas luego de los comicios 
presenciales del viernes, para 
la elección de abogados para el 
Consejo de la Magistratura.

La lista 4 encabezada por San 
Martín obtuvo el 51,6% de los vo-
tos, mientras que la liderada por 
Rodas cosechó el 51,4% de los 
sufragios.

La fórmula San Martín-D`An-
gelo logró 172 votos (51,65%) 
mientras que la de Oscar Suárez 
y Graciela Puglisi consiguió 157 
votos (el 47,15%). Hubo 3 votos 
nulos (0,49%) y uno en blanco 
(0,16%). En total fueron 333 vo-
tos emitidos, un 54,68% en rela-
ción a los 609 empadronados.

En Río Grande, el binomio 
Rodas Fernández-Andrade con-
siguió 167 votos (51,38%) contra 
134 votos (41,23%) de Sebastián 
Marchisio y Eva Nieve Morales y 
21 votos (6,46%) de Emma Ma-
torras y Leonardo Plasenzotti. 
Hubo 3 votos en blanco y sufra-

garon 325 abogados (67,85%) de 
un total de 479.

“Hace mucho tiempo no se 
representaba el género femeni-
no en el organismo”, le dijo San 
Martín al Diario Prensa. Y agregó 
que representará “dignamente y 
equilibrará las diferencias pla-
teadas en la justicia”.

“Tratamos de llegar a la mayor 
cantidad de colegas para plan-
tearles los objetivos y llegar a una 
representación permeable donde 
podamos estar respaldados con 
la opinión de todo el colectivo. Ha 
sabido llegar ese mensaje y ha sido 
un logro después de mucho trabajo 
y llegamos”, consideró la abogada.

Según San Martín, “vendrán 
épocas desafiantes, interesantes, 
de mucho trabajo, es un desafío 
espectacular, hay que ocupar un 
rol, hace mucho tiempo no se en-
contraba reflejada la representa-
ción femenina, por eso represen-
taré dignamente y equilibraré las 
diferencias que están planteadas 
en el justicia”.

Además, opinó que “debe des-
tacarse la idoneidad y tratar de 
evitar todo tipo de discrimina-
ción”.

GOBIERNOCONSEJO DE LA MAGISTRATURA
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La misma se encuentra ubicada en Leonardo Rosales 246 B. También funciona en el lugar la oficina del INADI. Martín Perez 
destacó el trabajo realizado por la Secretaría en cuestión. 

Junto a la secretaria de la Mujer, 
Género y Diversidad, Alejandra Arce, 
y todo su equipo de trabajo, la con-
cejala Cintia Susñar, el intendente 
Martín Perez inauguró las nuevas 
instalaciones de la Secretaría. De esta 
manera, y a cumplirse un año de la 
creación de la misma, las mujeres y 
diversidades de la ciudad ya cuentan 
con un lugar donde podrán recibir 
acompañamiento directo e integral. 
Además, contará con un Espacio Ami-
gable para la Lactancia. 

Al respecto, Perez expresó que 
“este año ha sido un año atípico para 
todos, tuvimos que repensar nuestro 
plan de gobierno, pero no dejamos 
de observar cuáles eran las mayores 
necesidades que tenía nuestra ciu-
dad. Una de ellas, tenía que ver con 
las necesidades de nuestras mujeres y 
la problemática de género en nuestra 
ciudad”. 

En este sentido, recordó que 
“cuando asumimos creamos la Secre-
taría de la Mujer, Género y Diversidad, 
pero no quedó solamente en una Se-
cretaría vacía de contenido” sino que 
“le asignamos los recursos necesarios 
para que funcione y les dé respuestas 
a las necesidades de nuestras muje-
res”. 

El Intendente destacó también el 
trabajo que realizado desde el Con-
cejo Deliberante con una serie de or-
denanzas muy importantes que “nos 
permitieron tener las herramientas 
legislativas necesarias para poder 
llevar adelante nuestro programa de 
gestión”. 

Asimismo, la aprobación del pre-
supuesto municipal, que contiene un 
incremento sustancial con respecto a 

lo que se ejecutaba anteriormente. La 
Secretaría de la Mujer, Género y Di-
versidad contará con 40 millones de 
pesos para el próximo año. 

Perez indicó que, dentro de las 
oficinas recientemente inauguradas, 
va a funcionar el INADI (Instituto Na-
cional contra la Discriminación, la 
Xenofobia y el Racismo), a raíz de un 
convenio que el Intendente firmó con 
el gobierno nacional, que permite lle-
gar con mayor respuesta a los vecinos 
y vecinas. 

“Somos un Estado presente” afir-
mó Martín Perez, quien agregó que 
“tener el acompañamiento del go-
bierno nacional es fundamental” 
debido a que “si hay algo que nos 
demostró esta pandemia es que el 
Estado tiene que estar presente aten-
diendo las necesidades de nuestra 
gente. Vamos a seguir ampliando 
derechos porque somos una gestión 
que concibe las necesidades de todas 
las personas, más allá de cualquier 
diversidad o cualquier cuestión de 

EL INTENDENTE INAUgURÓ LA NUEVA OFICINA DE LA 
SECRETARÍA DE LA MUJER, gÉNERO Y DIVERSIDAD

género”. 
Por su parte, la secretaria de la 

Mujer, Género y Diversidad, Alejan-
dra Arce, mencionó que “es emo-
cionante estar inaugurando estas 
oficinas a tan solo un año de ges-
tión. Este va a ser un lugar donde 
las vecinas de nuestra ciudad van 
a tener una atención interdiscipli-
naria. Vamos a seguir trabajando 
para que haya igualdad, equidad y 
acceso para todas las mujeres y di-
versidades.

RÍO GRANDE
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HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo
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ENCUENTRO DE BEACH VÓLEY EN USHUAIA

Por Esteban Parovel.- El vólei-
bol de la capital provincial volvió 
a juntarse en el marco de una pro-
puesta deportiva. Esta vez, tras la 
prolongada inactividad playera, el 
Instituto Municipal de Deportes 
junto a los referentes del beach de 
la Federación de Vóleibol de TDF 
llevaron adelante un certamen en el 
transcurso de la totalidad del fin de 
semana.

La contienda deportiva, que tuvo 
una rama masculina y una femeni-
na en acción, se desplegó desde el 
pasado viernes y tuvo sus cruces de 
definición en la jornada domingue-
ra, en las instalaciones municipales 
del Complejo Polideportivo Muni-
cipal; y contó con la participación 
activa de alrededor de 15 duplas en 
ambos segmentos.

El arbitraje y organización estu-
vo a cargo de David Bo, quien es el 
referente provincial de beach vóley 
frente a la FeVA, y se dio además la 
presencia de Jonathan Coronel, en 
la figura organizativa que acompa-
ñó a Bo en la tarea; su equipo de 
colaboradores, más el apoyo de la 
Subcomisión de Arbitraje fiscali-
zando el torneo y la Federación de 
Voleibol Fueguino.

Fue el regreso de la actividad 
playera competitiva en el predio 
municipal tras el evento desplegado 
a principios de este 2020, previo al 
extenso parate por la pandemia de 

coronavirus. De esta manera, las 
parejas volvieron a encontrarse en 
un escenario deportivo, y se planea 
una serie de encuentros en pleno 
período veraniego, que permita nu-
clear a los exponentes de beach de 
la provincia y, a la vez, la mirada se 
focaliza en los segmentos iniciales 
por lo que apuntan a ir armando di-
ferentes alternativas para los próxi-
mos meses que sirvan de enganche 

Bajo la organización del Instituto Municipal de Deportes junto a los integrantes de la Federación de Voleibol de 
TDF se realizó el Torneo de Beach Vóley, en las instalaciones municipales del polideportivo. Fueron tres días de 
constantes encuentros.

DEPORTES

para engrosar la base de la pirámi-
de de deportistas que practican el 
beach vóley en TDF, que además 
poseen proyección nacional a través 
de los Juegos Argentinos de Playa.

Los ganadores por segmento

En el tramo femenino, la pareja 
ganadora estuvo integrada por Ma-
galí Villegas y Melany Ulloa, que se 

impusieron a Magalí González y Ya-
nina Jerez, quienes culminaron en 
el segundo puesto; y el podio estuvo 
completado por la dupla Melisa Ya-
nina Roberto - Yamila Montes.

En lo que respecta a los varones, 
los ganadores fueron Víctor Visñuk 
- Federico Aranda; segundos termi-
naron Leo Misere - Jonathan Coro-
nel y terceros fueron Natanael Silva 
- Mauro Ruiz.
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gUÍA DE SERVICIOS
TELÉFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAzA

FRONTERA

COTIzACIONES

Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
gas Camuzzi (emergencias) 
gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
gobierno de la Provincia

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

FARMACIA DEL LAgO
Av. de los Selknam 104
Tel: 02901 492229

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 
6ºc

Mínima 
4ºc

Mínima 
5ºc

Mínima 
4º c

Máxima 
13ºc

Máxima 
13ºc

Máxima 
14º

Máxima 
||ºc

DÓLAR

HORARIO DE 
ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RíO GRANDE

RíO GRANDE

TOLHuIN

TOLHuIN

uSHuAIA

uSHuAIA IS. MALvINAS

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)

Compra
$81,38

Venta
$88,22

Venta
$0,0663

CLIMA

ONIKEN
2964504285
PELLEGRINI 104

AUTOFARMA
2901433808
SAN MARTÍN 1336

Compra
$0,0538
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